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ẍὣτ ΠϥᵰτνσΥϥ◓ςϜθκ 

 

π ϘϦϥ◓ςϜθκχ πʺ χςκϣΤΥᵰ χ

◓ςϜχᶤ›τνΜοέ πβΤˁםψ₈ˮ27 τ͍ ˯

ˢ2016ῢ ὓϢϤ Υxᵰτи˔БϬⱱμοΜϥ◓ς

ϜιζΞπβʻάϦβέΨồΦϘβϢφʻκσϙτζχԁ

ψˮ30τ1 ˯πΰθˢ2015 ὓˣ̒ ԁ ḧπʺ ϩμ

οΜϥμοΜΞםḇΥσΤσΤϩΤσΜπβΪς Κ̋ρ10ῇ

τψςΞσμοΜϥϭπΰϡΞφ  ˁ

₵ ρᾠϩϦϥάρΥΚϥ πϜʺάΞΰθ ᴟΥṞά

μοΜο ς̋ϭςϭ ψϽк˔НиᴟΰοΜΨπΰϡΞΤϣʺ

ẽρΜΞᵵ ϜֲΥ ΨσμοʺΜϧϭσ θκΥ ᵦϬ

ΰοΜϥⱲ ΥβΩζάϘπ οΜϥḇαπβϢφʻΣζϣ

Ψ10ῇ15ῇτψʺάχᶤ›Ϝ₈ϢϤ ΠοΜϥχπΰϡ

Ξʻζχ πʺ τ ῎Ϭ ΰοʺꜛ Υ ιρ ꜡

ΰοӾν◓ςϜϜΜϦωʺϘμθΨ ῎ΥϩΤϣσΨοʺ

かながわ国際交流財団インタビュー2018 

 

 

ちがいを越えて、心で向き合い共に生きる 
矢野デイビットさん ／ ミュージシャン、タレント、一般社団法人 Enije 代表、明星大学客員講師 

外国ルーツの子どもとして児童養護施設で過ごした少年時代。多彩な活動の原動力である「誰かのために生きたい」という想いが

育まれた背景に迫る！ 

 

 

 

ΤσΥϩ∑ῖ ∞ πψʺ2015ϢϤ ᾉ › Ӿ ЈрЌ˔χⱪ ♅☼ Ԍᾆ τẸ ΰοΜϘβʻⱪ ῐ☼ π

ӾνᵰτνσΥϥ◓ςϜΥ ΠοΜϘβ ᾆ̒ πψᵰτνσΥϥ◓ςϜρᴪ χ ệϬΣ ΠβϥρρϜτʺ ήϭτˮ ᵰτνσ

Υϥ◓ςϜχṓⱱκϬ―Πϥ˯ρ ΰʺΣ ΰΜθιΜοΜϘβʻϹ˔З χΣ ρ χΣ χϜρϹ˔Зπ ϘϦʺ6⅞π

τϞμο θ ήϭτʺέꜛ χὊᾓρϯϱДрГϰГϰʺζΰο ρχ ᵓΜρΰΦ›Μ τνΜοΣ Ϭ▲ΜϘΰθ  ̒
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τϞμοΦοʺᾠ῎Ϟ ᴟ σЂЪ˔ЕΥ σ◓ςϜ

ϜΤσϤ ΠοΨϥρΜΞάρπβϢφ  ̒

 

ᵃ ṍτΚϥ Ϊ ϦϣϦσΜ θκ 

 

₈Ϙπψʺԁᾋΰο τᾋΠϥ ιΪΥ ιμθχΤ

ϜΰϦϘδϭΥʺζΞπψσΨʺᵰ τϜᾋΠϥϢΞσʺΜ

ϧϭσ ◒Ϭΰθ θκΥ ρΰο θϤ τσϥⱲ Υ

ϥρ◘Ξϭπβʻ₈ψζχᵃ ṍρϜᾠΠϥⱲṍπʺιϭι

ϭ ϩμοΦοψΜϥΪϦςϜʺϞμϊϤϘιζΞΰθ Ϭ

ρΰοψ Ϊ ϦϣϦσΜ θκΤϜΰϦϘδϭΥʺζϦ

πϜʺ Ϊ ϦϣϦσΜ θκΥЫϱЛзГϰρσϥּזᵓτσ

μοΨϥχπψσΜπΰϡΞΤ  ̒

ꜛ ψ Υ σχτʺЫрЄдрσς χ Ϭּס

ϤϥάρΥ ΰΜϭπβʻ ᶘϜκϝϭρ Ộΰοʺᴪ Ϭ

Πϥ ΥΚμοʺ ῎πꜛ χНАϼϽжϳрЖϬḯϛο

Μϧϭσ ϬΰοϜʺ2Ὧτ1ὯʺϜΰΨψ3Ὧτ2ὯΩϣΜ

χᶤ›π˕ ◘ṳσάρπβΥ˕άχ ◒Υ π ΰο

ΨϦσΜϭπβφ  ̒

 

ϙϭσΥῖϩϥ ᵦ˗ χ ϥΜ Ϭ ϥễӾϬ 

 

θρΠωʺᵰΤϣ θΩ χ ψˮάάπ Ϊϥη˂Ϟμ

θ˂ ρ˯◘ΞχπΰϡΞΥ 2̋ 3̋ τσϥρ ζ̋χ

π ϘϦʺζχπӾνχπʺꜛ θκψζχχ ρΰο

ΦοΜϘβʻρΜΞάρψˮςΞΰοꜛ θκψάϭσ ꜛ

σ τΚμοΜϥχΤˁ˯ρʺζχ ὂϬ ᵔπΦσΜϘϘ

Ӿν◓ςϜθκϜΜϘβ  ̒

ζΰοʺ ϣχ ΨψʺζϦΥθρΠω πΚϦωˮσϭ

πꜛ θκψ χ ϬⱱμοΜοʺ ῎ΰΤ δσΜχ

τʺάχψ Ϊ ϦοΨϦσΜϭιʺζΞΜΞ₯ σᾋ

Ϭβϥϭι˂ˁ˯ρΜΞ ΰϙΥώΨϣϭπΦοʺζχχά

ρϬϢΨ◘ϩσΨσμοΰϘΞπΰϡΞʻϙϭσΥῖϩϥʺΤ

ΤϩμοΜΨ χΚϥ ᵦϞ χ ϥΜ Ϭ μοΜ

ΨθϛτψʺˮᵰτνσΥϥ◓ςϜϒχễӾ˯̋ˮ Ϊ Ϧּזᵓ

χ◓ςϜϒχễӾ˯ψςκϣϜᴮθβ ᶤψ ΦΜιϧΞρ◘

μοΜϘβ  ̒

 

χ Ⱨτἂ ΰθ ῐ☼ πχ◓ςϜⱲ  

 

ψ3 ἳ πβΥʺ◓ςϜχ₇ʺᴪ χⱧ πἳ θκρⱪ

ῐ☼ τ μοΜϘΰθʻ χ ⱧτḈϦσΜ ϣχά

ρϬ θκΥṓτΤΪοʺםᾓ τ ϣχέ ιΪ τΰ

οΨϦϘΰθʻϙϭσΥ┼ρΤʺήϭϘϬ ϓοΜϥᴅπ ϣ

τψМрН˔ϽΥ οΨϥχπβʻ χ◓ςϜθκΤϣˮσϭ

πДϱРАЕθκιΪζϭσМрН˔Ͻ μοΜϥϭιϢ˯ρ

ΜΞӪᾋΥ ο Ὣ̋ộ 2̋ ḧϕςπ︡ϤϞϛτσμοΰϘΜϘ

ΰθ  ̒

χΚΜιπψˮ ϣχ ϓϣϦϥϜχϬ ϓήδοΚΫ

ϥϓΦ˯ρΜΞ―ΠπΰθΥʺ Ϥχ ᴂΤϣ ϣτ βϥ

ΰϙτσμοΰϘΞᴦ ΥΚϥρΜΞάρϬ ΰθὫᴮπ

ΰθ ζ̒ϦΤϣψˮ Ϭ ϓσήΜ ρ˯ᾠϩϦ ΰ̋μΤϤρ

ễӾΰοΜθιΜθχπβΥʺ ρΰοψʺ σράϧʺὫ

ộ ψἂ︣πβʻθιʺςάΤχⱲ π τḈϦϥ ΥΚ

ϥρψ◘ΜϘβ  ̒

 

ᶘ χϼжІЮϱЕρ₈ʺ ΰοΜϥάρ 

 

ψ ῐ☼ Τϣ ӽχᶘ τ μοΜϘΰθʻψαϛψ☼

χ ρᵰχ ᵦρχӸΜΤϣ ϘϦοΨϥΜϧϭσ ΥΚμ

θΪϦςϜʺθι ψ₈πϜ ᶘ χⱲχϼжІЮϱЕρέ

Ϭ ϓθϤΰϘβ  ̒

ζχⱲτ ϣρ ΰοΜοḇαϥάρψʺ ϣχ τψ ᶘ

 Ⱳ τ χϢΞσᵰτνσΥϥ◓Ϟⱪ ῐ☼ χ◓θκ

ρӾμθρΜΞὊᾓΥΚϥχπʺЫϱЛзГϰϬ ᾋσΨΚϤ

χϘϘτ Ϊ ϦϥάρΥπΦϥ τσμοΜϘβ  ̒

πψӸΞϜχϞ ΨήΜάρΥΚϥρʺТЌΰοᾋσ

ΜώϤϞ―ΠσΜἱΰΥếΜρ◘ΞΪςʺζΞΜμθϜχτΰ

Φ›ΞὊᾓψ ⱧισρʺᵠϛοṓξΦϘΰθφʻζΰοʺζ

ΞΰθὊᾓΥϜθϣβ ψϜχβέΨ ΦΜπβΰʺӰלσ

ϜχρḩϩϥΤϣάζⱳχ ρΰο ᴟΰοΨϥϜχΥΚϥ

ϭιρ◘ΜϘβ  ̒

 

ᵔχΚϥ ρχ ᵓΜ 

 

χΜθ☼ χה Ϟ ψʺ ᴟϞΜϧϭσᾋ ΚϥΜψ

ᶘσςτνΜοʺϜχβέΨ Ψ ếΰοΜϥ θκπΰθʻ

ˮⱪ ῐ☼ τ ϥ◓ςϜθκΥ Πϥ ᵲϞ ϤׇΠσΨ

οψΜΪσΜ ρΰοʺςϭσάρΥΚϥΤϩΤϤϘβΤˁϘ

γΩ τΚϥχψʺᴪ Τϣ Φ ήϦθρΜΞ˰ἂ˱̋ 2ν

ψּזᵓΤϣᶖ ήϦϥ π ᶨΰοΜΨρΜΞ˰ ˱πβʻά

ϦϣτᴥΠοʺӸΞ ᴟίχ◓ςϜθκτψʺꜛ ꜛ χ ᴟ
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ΤϣϜԏΦ ήϦο☼ τ ϥρΜΞάρʺζΰοήϣτψʺ

ϘμθΨӸΞ ᴟχ π ΦσΪϦωΜΪσΜρΜΞ˰ ˱Υ

ΚϥχπβʻνϘϤψʺ ϣψ☼ χ χ◓ςϜθκϢϤԁ

ᴞΥμθράϧΤϣІЌ˔ЕΰσΪϦωσϣσΜχπβ˯

ρᾠμοΨϦθχϬ₈πϜᶐΠοΜϘβ  ̒

 

ϐνΤμοΜΦσΥϣᴡΥΜΜχΤϬ ΰοΜΨ 

 

βέΨ ◘ṳτḇαϥχψʺ πψ ρḩϩϥρΦτˮᾠϩ

σΨοϜϩΤϥπΰϡʻ╔ΰοφ˯ρΜΞΤθκϬρϥάρΥ

ΜδΜσχΤʺˮκϝϭράϦψᾠΞϓΦσχΤσ ρ˯ΜΞά

ρπ Ϛ Υ ΜπβϢφʻπϜʺάϦΤϣχ πβέΨ

ⱧτσμοΨϥχψʺﬞ ϬβϥάρʺρτΤΨϞμοϙϥά

ρΥ σχπψσΜΤρ◘ΜϘβ  ̒

ựσράϧπᾠΠωʺ α χ πϜζϦηϦΥΜϧ

ϭσḩ Ϟ ϬϜμοΜοʺ῀Μτ100О˔ЈрЕ ᵔπΦ

ϥϜχψσΜΤρ◘ΜϘβʻϙϭσχЦϼЕиΥӸΞχπ θ

Ϥ ιΪςʺπϜζϦψ ΰοϙθϤϐνΤμοϙθϤΰσΜ

ρϩΤϣσΜʻσχπ ψˮΩ ψϐνΤμοϙσΨκϝϩΤ

ϣσΜάρϜΚϥΤϜΰϦσΜΪϦςϞμοΜάΞφ˯ρΜμ

θάρΥ Ⱨιρ◘ΜϘβʻϘΚʺ ῎πςΞ ᾝΰθϣϢ

ΜχΤϩΤϣσΜάρϜΚϥχπ ΠϥχϜ ΰΜϭπβΪς

φ  ̒

ρϜΤΨʺΜϧϭσάρπϐνΤμοΜΦσΥϣᴡΥԁ Μ

ΜχΤϬᾋνΪοΜΨΰΤσΜπβφʻᴠτ ὂρσϥ ᴟΥ

ꜛ χ χϜχρψӸΞʺ ρΜΞπ Ϭ ΪθχπΚϦ

ω ά̋ϦΤϣ χ ρϐνΤϤσΥϣ ΦοΜΨΰΤσΜΤρʻ

θιʺζχ ϣχθϛτϜʺ θκ♆θκΥϐνΤμοΜΨά

ρΥ ⱧπψσΜΤσρ◘ΜϘβʻ μοΜΨ ρ̋ΜΞϢϤψʺ

ϐνΤμοΜΨ ṓϬⱱνρΜΞάρπβφ  ̒

 

ԁ χ ḧρΰοꜛ ϬӾοοΜΨ 

 

ᵰτνσΥϥ◓ςϜρΰΦ›ΞτψʺˮϕΤχ◓ρӸΞ Ϝ

ΚϥϭιϢ˯ρΜΞάρϜ ⱧτβϥάρϜΚϥΰʺήϣτψ

ˮ ḧρΰοΜΤτӾμοϜϣΞΤ˯ρΜΞχΥροϜ π

βʻ ꜛ ψʺꜛϣχϯϱДрГϰГϰτνΜο ϭιⱲṍϜ

ΚϤϘΰθΥʺζχ πʺ ΚϥΜψϹ˔З ρΰοπψ

σΨʺԁ χ ḧρΰοꜛ ϬӾοοΜάΞρΜΞṓξΦΥΚ

ϤϘΰθ  ̒

ꜛ ϬΜαϛθϤʺẃΫθϤβϥ τ ΰο ϣΰΨ◘μο

ΰϘΞ χ ᶨχ π ̋ μοΜϞσισ ρ̋σμκϝ

ΞϭπβϢʻθιϹ˔ЗτΜοϜζΞΜΞ τΚμοʺζχⱲ

τ―Πθχψʺ πϜϹ˔ЗπϜꜛ Ϭᵰ ρΰοӌΜʺ

ẃΫθ ϜΜθΪϦςʺ χ τꜛ ⱧχϢΞτΰΦ›μο

ΨϦθ θκΥᴡ ϜΜθάρπΰθʻ τⱪ ῐ☼ χ

θκψʺ χ ϜΜϘΰθΥʺ‛ϦοΜϥ τ ΰοʺ

ιμο χ ΥếΜχτʺˮΰμΤϤΰσήΜ ρ˯ịΩϣϬν

ΤϭιϤʺˮΚσθψζΞΜΞ αϝσΜπΰϡ˯̋ˮ ΰμΤϤ

ΦσήΜ˯ρ τНЎНЎτϐνΤμοΨϦϘΰθ  ̒

ⱪ ῐ☼ π Ψ Ԍχϙσήϭτꜛϣχ ΜϬ῎ϤΤΪϥˢ201710Ὦ  x
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ꜛ χ ρΰΦ›μοΨϦθ χάρϬ◘Μ ΰοʺζΞ

ΜΞ θκχάρϬ―ΠθⱲτˮꜛ ψᴡτ ΰοᾹϤϬⱱν

ϓΦσχΤ˯ρ◘ΜϬ ϣδϘΰθʻζΰοʺꜛ Ϭ Ⱨτ◘

μοΨϦθ θκΥςΞΜΞ θκσχΤϬ Ϥ μθⱲτʺ

ζϦψ χ ρΤ ᴟπꜛ Ϭ ΰσΜ θκιμθϭπβʻ

ζΞΜΞ θκϬꜛ χ χЯДиτβϦω ζ̋ϭσάρs ꜛ

ϬẃΫϥ θκχάρˣψςΞπϜϢΨσμθϭπβʻζϦ

τṓξΜοΤϣʺꜛ Ϝꜛ ϬӾοοΨϦθᴚ◖θκρ αϢ

Ξτʺ ᵓΞ θκϬԁ χ ḧρΰοᾋοΜΨʺζΰοꜛ

ꜛ Ϝԁ χ ḧρΰοӾοοΜΨάρτΰϘΰθ  ̒

 

2νχи˔БϬⱱν◓τψ2νχάρϬΰμΤϤ Πϥ 

 

Ϙθʺ◓ςϜθκΥϯϱДрГϰГϰτνΜοΰΦ›Ξθϛτ

Ϝʺ τϢμοḩ χ ψΚϥΤϜΰϦϘδϭΥʺ͎νχ

и˔БϬⱱμοΜϥρΜΞ ꜡ϬⱱθδοӾοϥϓΦιρ ψ

◘ΜϘβʻМ˔Тχ θκχ ›ʺ τϯЅϯχМ˔Тπᾋθ

πψ Ϥχ ψϩΤϣσΜʺήϣτψ π ϘϦӾμθρ

σϥρԁ ʺϩΤϣσΜάρτσϤϘβϢφʻπψʺζχ◓θ

κΥꜛ χᾭ ΥςΞσμοΜϥχΤρΤʺ▫ⱧϬβϥάρτ

σμο Ϭ ΤσΨοψσϣσΜⱲʺϜΰΨψꜛ ΥιϦΤ

ρₒ βϥⱲʺζχ ︣Υᴪ χᴪ ρΰοʺϋϡμρΰο

︣χи˔БϬṓτβϥ ›ϜϘι χ πψ▪μοΜϥρ

◘ΜϘβ  ̒

 Πω ꜛ Υ ρΣ Φ›ΜΰοΜϥ ›ʺζχ Υ

ˮΚσθϬ τ ᵒΰθΜ˯ρΜΞ τσμθρΰϘβʻζΞ

ΰθⱲτʺϘγψ τ πˮꜛ χЩ˔ϱТйрЖΥ⁷

ιμθϣςΞβϥˁ ρ˯Τʺˮ ψ ιΪςᾋθ Υ⁷

ιμθϣςΞ◘Ξˁ˯ρ ΜοϙοέϣϭʺρᾠΜϘβʻζ

Ξΰθ › ▪̋ σΥϣˮ πΦϦωκϡμρϞϛοϕΰΜΤσ˯

ρ ΠοΰϘΞ Ϝ τψΜϥχπψσΜπΰϡΞΤʻ χ

ᵓπזּ ΦοΜΨӟ ʺ Ϟᾋθ ΥӸμοΜϥάρπʺζ

Ξΰθ τϐνΤϣίϥϬ σΜϭπβʻ τσμοʺζΞ

ΰθʺꜛ ϋρϤαϝ ΠΦϦσΜϕςχ τϐνΤμθρΦ

χ◘ΜϞṓⱱκϬ βϥθϛτψʺΦκϭρΰΦ›μοΨϦ

ϥ Υ πβ  ̒

ιΤϣ◓ςϜχ₇Τϣʺˮ Κσθτψ 2νχи˔БΥΚϥΤ

ϣʺ ιΪπσΨζχχάρϬԁ τ ếΰϢΞ ρ˯ Πʺ

ζΰοễΠοΜΨχψ ιρ◘ΜϘβʻήϣτψʺζϦϬ

Πθ Υʺζχ2νχи˔БϬϜνάρτϢϥ Ϭ ΠθⱲ

τ πΦϥϢΞσ ︣τσμοϕΰΜρḻΜϘβ  ̒

 

ρ ΥΰΦ›ΞάρΥ Ⱨ 

 

άϦΤϣϜ Πϥᵰτи˔БϬⱱν◓ςϜθκϬʺ Ϥχ

θκϞΚϥΜψּזᵓ ρΰοʺςχϢΞτ Ϊ ϦοΜΨ

χΥϢΜχπΰϡΞΤʻ♆ψᾋֵϞ ᾋϬⱱθγτʺ ρ ρ

ΰοΣ῀ΜτΰΦ›μοΜΨάρΥԁ σχπψσΜΤρ

◘ΜϘβ  ̒

ρΰο ϣψ♂υϘπ ϣσΪϦωΜΪσΜάρʺ ếΰ

σΨοψΜΪσΜάρΥθΨήϭΚϥρ◘ΞχπβΥʺζϦӟ

τ¬πΰΦ›ΞºρΜΞάρΥ ιρ ζ̒Ϧψ ԁ̋ ṓΥ

πʺԁ ΰΨοʺԁ νΨ⌠ỘπβΥʺζάπΰΦ›

Ξάρπʺ ρԁ τ ΦϥρψςΞΜΞάρσχΤϬꜛ χ

πΦκμρ Ϥ ϥάρΥπΦϥχπψρ◘ΜϘβ  ̒

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ΤτЅϴІЎа˔Ϝ ϤῖεσΥϣ Ϭ φοΜΨ 
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   Ϲ˔ЗρχνσΥϤρ∑Ẹ ᶨ  ˙Enije˙   

デイビットさんは 25 歳の時、ガーナでのストリートチルドレンとの出

会いをきっかけに「誰にも守ってもらえない子どもたちを守りたい」と

いう想いを抱き、自立支援団体 Enije（エニジェ）を設立。2012 年に一

般社団法人化し、教育を柱にガーナで学校建設や教育する側への教育、

運動会やサッカー大会を行いながら支援を続けています。 

 

20⅞χ₇ Н̋˔ГрЍ˔χϯиНϱЕϬΰοΜο ԁ̋ χΣẁή

ϭτϹ˔ЗτνΜο ΰοϕΰΜρᾠϩϦϘΰθʻˮ͒⅞Τϣ τ

ϭπ χễӾϬ ΪοΦθχπʺϹ˔ЗχάρϬ ϣσΜχπ

βϢ ρ˯ ΠθράϧʺˮΣ ήϭχ ᴟτọ ΥσΜμο Ϙ̋θζ

ϦϬ χ τᾠΠϥσϭοʺꜛ χϜΞԁνχи˔БϬ ὁΰο

ΜσΜϢʻ ιρ◘μθ ΥΜΜϢ˯ρᾠϩϦροϜ ὢϬ ΪϘ

ΰθʻ ΥϹ˔ЗτṑΰοḧϜσΜάϧπʺꜛ ρϹ˔Зρχ

νσΥϤρψᴡιϧΞρ ϭπΜθάρϜΚϤʺβΩτ“ ΰοʺ

͏ ḧῇτ ϛοϹ˔Зτ“ΦϘΰθ  ̒

Ϲ˔ЗπψЌϼЄ˔τ μθϣϙϭσΥᾋοΨϥχπʺσειϧ

Ξρ◘ΜЌϼЄ˔χ֫ ︣τ ΨρʺˮΣϜΰϧΜάρᾠΞφ ς̒Ξ

ϙοϜἧψᵰ ιϢ˯ρᾠϩϦϘΰθʻ τΜοᵰ ρ◘ϩ

ϦʺϹ˔Зτ“Ϊωϙϭσ χ Ϝ αιΤϣ ρ◘μοΜθ

χτʺϹ˔ЗπϜᵰ ρ◘ϩϦοЄдАϼπΰθʻṑϤχἋ π

ΤϣˮϩίϩίϹ˔ЗϘπᵓΜτ οΨϦοΚϤΥρΞʻϹ˔

Зτṑΰοӟ Κ̋σθθκΥ Τϣ ϥάρΥσΤμθΤϣʺ

Ϲ˔Зτ ΰοọ ΥσΜρ◘μοΜθʻϹ˔ЗϘπ οΨϦο

τΞϦΰΜ ρ˯ᾠϩϦ β̋ΩτϘθϹ˔Зτ“ΨάρτΰϘΰθ  ̒

2ᴗ χϹ˔З ∕ τ ικρ ϦθйІЕжрπʺ Υˮ Σ

ỲκϡΞιΜ˯ρṄμοΦϘΰθʻΣỲψΚΫσΜρὨϛοΜθχ

πʺḺϜᾋγτ Ϥ ΪϘΰθΥ 5 ΣΦΨϣΜτϞμοΦϘβʻ

ΜΜᴥᾚψμΦϤ ϧΞρ ϛοζχ◓χḺϬᾋθρΦτʺ ṍ

χꜛ ρζμΨϤχḺχ ΥζάτΜϘΰθʻΚϘϤχ ὢτꜛ

χ ΥТжАЄвНАϼΰϘΰθʻ Υ κ₅ϭιρ◘μθ

ικτˮάχ ӽψⱵӗϜӂΜΰʺ ϤϬ ΨράΞΜΞ◓ςϜ

θκΥθΨήϭΜϥʻṓτβϥσʻжрЎϬᶚΰϜΞʻДϱРАЕ

ψ Τϣ θΤϣḩἰσΜϢ˯ρᾠϩϦθρΦʺⱪ ῐ☼ τ

ΜθάϧτὊᾓΰθΚϥάρϬ◘Μ ΰϘΰθ  ̒

ᶘ χρΦτⱪ ῐ☼ χ ựτθϚϧΰοΜθ ᶘ ρὶ

ᵀϬΰοʺ ϤτσϣϦο ϤΥΤϤχ τ ΪϬẐϛθάρ

ΥΚϤϘΰθʻΰΤΰ ψ ᶘ χᾠΜ Ϭ ΜοʺᵔὨΰοϜ

ϣΠσΤμθχπβʻꜛ Υ τσμο ϬⱱνϢΞτσμθϣʺ

τᾋοᾋυώϤβϥ τψσϣσΜρΜΞάρϬ τᵃέΰ

οΦϘΰθʻΰΤΰϹ˔Зχ Ϭ χ τΰοʺꜛ Υ₈ʺẄχ

ρΰοςΞ“ βϥΤϬ ϩϦϘΰθ  ̒

ϬᾋνϛοΜϥρᾩ ήΥβέΨ ϩϤϘΰθʻ τψ͏⅞

χ ΥΜοʺ6⅞πβπτ Τχ Ϭ ϩσΜρΜΪσΜʻά

χ ệϬᾋοᴡΤ“ δγτψΜϣϦγτʺϘγψ τṑμο

ικτ◘ΜϬ ΰʺϯϱДϰϯϞẸ Ϭ μο χ∑Ẹ ᶨ Υ

◐ϘϤϘΰθ  ̒

ⱪ ῐ☼ χ ᶨϬ Ϥ Ϥʺ ΜάρϜΚμθΪςʺ ΜὊ

ᾓϞℓ ΥσΤμθϣʺꜛ ψ Τχθϛτ ΦθΜρΜΞ―Πψ

οάσΤμθψγπβʻ―ΠϥΦμΤΪϬΨϦθ ρχ ᵓΜ

ψϘήτ֫ πΰθ  ̒

 

̗ФкТϰ˔и˗  ДϱРАЕ David Yano                                   

19814 7 ˘  ˦ ／  ／ ̶̴̰͈̉̈̈́ɹ̙̐̽̈́ɹ Enijeɹ  

 

χ ρϹ˔З χ ρχḧτ ϘϦ Ϲ̋˔ЗπṞΦθ ⱧὯχֲốτϢϤ6⅞π τӱ ᶘ̒ỘχϕΤСϯЛρЂАϸ˔Ϭᶘό18

⅞Ϙπⱪ ῐ☼ πӾνʻ ᶘֽ ᴬ Ộ  ̒

ᶘ Ⱳ ΤϣЯДиϞCMχ▫ⱧϬ◐ϛʺˮ гИϼк˯ˮ зϸиДрЕ˯ˮ ϵКи˔Ф˯ˮ ϱрГи˯σςχ▫ⱧϬὊοʺˮ βϗϥρ˂˯ˮ ᵦ

ώΰΧ ᾋ˂˯ˮ FOOT˷BRAIN˯ˮ 5Ⱳτ ˂˯σςГйР τϜ ʻζχם ϣʺῨΦιμθСϯЛϬ ΰοᴝᶚᶨ ϬІЌ˔Еΰ

Ϭ τСϯЛχ Φ῎ϤϬ◐ϛϥʻᾝ∕πψЊкᶨ χϕΤᾕ Jз˔Ϲ˔π⌠♫⌠Ớᴪχἳρ ᴬ ᶘτ Ξ ρχгИАЕ YANO 

BROTHERSρΰοϜжϱУᶨ Ϭ ᵫ  ̒

25⅞χⱲʺϹ˔ЗπχІЕз˔ЕЎиЖйрρχ ᵓΜϬΦμΤΪτˮ τϜ︢μοϜϣΠσΜ◓ςϜθκϬ︢ϤθΜ˯ρΜΞ ΜϬ

Ψʻꜛ כ◦ EnijeϬ 2̒012τԁ זּ ᴟΰ ễ̋ӾϬ τϹ˔Зπᶘ ὺ ϞễӾβϥ ϒχễӾʺ֫ ᵓϞЂАϸ˔ ᵓϬ

“ΜσΥϣ◦כϬ ΪοΜϥʻϘθּזᵓ ϬГ˔ЫτΰθЕ˔ϼϱЦрЕˮ τ ϚЯЛ˯Ϭ κ Ϋʺ ⱧּיϬ Φּזᵓ ϬЄϴϯ

βϥᶨ Ϭ“μοΜϥ 2̒013ЖϺвЮрЌз˔ֳᵊˮ М˔Т˯ ӟʺ︠τϯϱДрГϰГϰם Ы̋ϱЛзГϰʺ ₯ ʺ∑ῖ ʺ

ᴟẶ σςϬГ˔Ыτ ם„  ̒
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 かながわ国際交流財団 事業紹介  

 

外国籍県民支援人材育成事業とは？                                      

◆財団では、業務の中で外国人住民に関わる方々向けに、講師派遣やセミナー・ワークショップを提供しています。 

◆増加している外国人住民への対応や、外国人増加に伴う課題、文化や言語の違いなどを研修にカスタマイズしています。 

◆このインタビューのもととなった児童福祉施設職員向け研修のほか、教員、児童相談所職員、保育士、保健師、民生委員、主任児童委員、

警察官などに向けた研修を行っています。 

 

高校国際教育支援事業とは？                                             

◆矢野デイビットさんは、財団の高校国際教育支援事業でも講師をなさっています。県内の高校生に向けて、多文化共生やご自身のアイデ

ンティティ、ガーナでの活動などについてお話しいただいています。 

◆本事業では、財団が培ってきた国際教育*のノウハウや講師のネットワークを活用し、神奈川県内の高等学校等における国際教育を支援

します。学校のご希望に沿った適切なプログラム内容と講師をご提案し、プログラムの実施をサポートしています。 

◆世界各地で起こる紛争や人権問題など地球規模の課

題、約18 万5 千人の外国籍住民が暮らす神奈川県の多

文化共生、高校生のロールモデルとなり得る NGO/  

NPO 関係者や学識経験者との出会い、日本語を学ぶ留

学生との交流などをテーマに、講演をはじめ少人数の参

加型・対話型ワークショップ等、多様なスタイルで学び

の機会を提供しています。高校の先生方向けの研修もお

受けしています。 

̎∑ễӾρψʺ∑ּזᵓτΣΜο Ẕ ♪ τ μο

“ βϥθϛχ―Π Ϟ ϬӾϚθϛχễӾᶨ

Ϭ ΰοΜϘβ  ̒

かながわ国際交流財団（KIF：Kanagawa International Foundation）                          

神奈川県内で国際交流・協力を推進する中核組織として1977年に設立されました。2012年 4 月に公益財団法人の認定を受

けています。「多様性を尊重する“かながわ”の人づくり・地域づくり」を重点目標として、神奈川県、県内自治体、国際交流

協会、NGO／NPO、教育機関、福祉関係団体、企業などと連携しながら事業を実施しています。 

 【事務所】 

本部／湘南国際村学術研究センター 

 

横浜事務所／多言語支援センター 

 

 

〒240-0198 葉山町上山口1560－39 湘南国際村センター内 

 TEL:046-855-1820~1822  FAX:046-858-1210  E-mail: shonan@kifjp.org 

〒221-0835 横浜市神奈川区鶴屋町2－24－2 かながわ県民センター13階 

 TEL:045-620-0011（代表）FAX:045-620-0025  E-mail: tabunka@kifjp.org 

  

※多様性が活きる神奈川のために～ご寄付のお願い～ 

4 つの分野から指定できます。 ①多文化共生の地域社会かながわづくり ②県民・ＮＧＯとの連携・協働による国際活動の促進 

③国際性豊かな人材の育成       ④学術・文化交流を通じた地域からの将来像の提案 

振込先（郵便振替）： ゆうちょ銀行 00280-4-49894 公益財団法人かながわ国際交流財団 

̞ τέṆ χⱧỘ ‹ˢ ˙ ˣϬΣ ΦΨιήΜʻέṄ τψ χ Ἆ Υ ΪϣϦϘβ  ̒

ϼйЅАЕϸ˔ЖʾỴ“ ₅πϜέṄ ΜθιΪϘβ  ̒

お問い合わせ： 寄付担当 TEL：046-855-1820 Ｅ-mail: donation@kifjp.org 

 


